
Les élèves des deux groupes dont j’ai eu la charge ont fait de ce stage un véritable moment 

unique dans ma thèse. J'ai été impressionné par leur travail et leurs idées, mais j'ai surtout été 

cueilli par leur bonne humeur et leur gentillesse. Durant ce stage, j'ai vu des élèves de collège 

trouver des énoncés de théorèmes publiés dans des articles récents datant de 2020, j'ai vu des 

élèves parler de mathématiques à des enseignants-chercheurs, et répondre de manière 

pertinente aux questions qui leur étaient posées ; bref, je n'avais plus face à moi des collégiens 

et collégiennes mais bien de véritables scientifiques. Et, je ne suis pas sûr que j'aurais été 

capable de faire autant à leur place, donc tout simplement, bravo ! 

Maxime Sommella (Doctorant). 

 


